



Adriana Ortiz-Ortega

Adriana Ortiz-Ortega, economista y politóloga, especialista en temas de impulso a la producción científica, educación internacional, género y sexualidades. Académica de la Universidad Nacional Autónoma de México.

Ortiz-Ortega cuenta con postdoctorado de la Universidad de Rutgers, doctorado de la Universidad de Yale y es maestra en Economía Política por la Universidad de Essex, Inglaterra.

Ortiz-Ortega se desempeña como asesora académica del Secretario General de la UNAM y desarrolla proyectos multidisciplinarios de investigación, así como estrategias para potencializar la producción científica mexicana. Fungió como rectora de la Universidad Politécnica de Guerrero (agosto 2008 - agosto 2009), coordinadora del Programa Interdisciplinario de Estudios de la Mujer en El Colegio de México (2004-2007), directora para México y Centroamérica de la Fundación Ashoka (1998-2001) y coordinadora del Programa de Investigación sobre aborto de *Population Council* (1991-1994), entre otros cargos.

Ortiz-Ortega ha publicado más de treinta capítulos de libro y artículos científicos en temas relativos al género, las sexualidades y la producción científica mexicana.

Sus aportaciones recientes son: compiladora del *Catálogo de revistas científicas y arbitradas de la UNAM 2010* (Universidad Nacional Autónoma de México, 2010), ya traducido al mandarín, inglés, francés y portugués; *Aportaciones a los estudios de las sexualidades, las identidades y los derechos sexuales y reproductivos* (Universidad Pedagógica Nacional y Universidad Autónoma de Baja California, 2010), *La enseñanza de las sexualidades en las universidades de Argentina, Chile, China, México y Sudáfrica* (Universidad de Buenos Aires, 2010) y *Poder, mujeres y liderazgo: guía incluyente en un contexto global* (Instituto de las Mujeres de Nuevo León, 2009).

Otros libros de su autoría son: *Si los hombres se embarazaran, ¿el aborto sería legal?* (Population Council y EDAMEX, 2001) y *Los derechos reproductivos de las mujeres: un debate sobre justicia social en México* (Population Council y EDAMEX, 1998).

Ortiz-Ortega es miembro del Sistema Nacional de Investigadores, del Comité Asesor Internacional de Scopus y asesora del Consejo por la Diversidad del Partido de la Revolución Democrática. En 2003 recibió la beca Soros de la Universidad de Columbia (Estados Unidos) como reconocimiento a sus publicaciones en el terreno del aborto, los derechos y la salud sexual y reproductiva. Adicionalmente, ha recibido premios y distinciones de la American Association of University Women, las Fundaciones Ford y MacArthur, Conacyt, el Overseas Research Council de Inglaterra y el Center for Advanced Study (Wissenschaftskolleg) de Berlín, Alemania.